

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia Antigua» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Salamanca por la que se convoca al opositor admitido.

De acuerdo con las disposiciones vigentes se convoca al opositor aspirante a la plaza de Profesor adjunto de «Historia Antigua» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Salamanca para que comparezca el día 7 de mayo, a las cuatro de la tarde, en el Seminario de Clásicas de dicha Facultad, a fin de dar comienzo a los ejercicios del citado concurso-oposición.

El cuestionario correspondiente podrá consultarse en la Secretaría de la Facultad desde el jueves 18 de abril.

Salamanca, 22 de marzo de 1968.—El Presidente, Martín RUIPÉREZ SÁNCHEZ.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace pública la relación de admitidos y excluidos a la oposición para proveer una plaza de Delineante en la Oficina de Arquitectura de la Oficina Mayor de este Ministerio.

Ilmo. Sr.: Convocada por Orden de 27 de noviembre de 1967, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 19 de febrero de 1968, número 43, oposición para proveer una plaza de Delineante en la Oficina de Arquitectura de la Sección de Régimen Interno, Conservación y Patrimonio (hoy Régimen Interior) de la Oficina Mayor del Ministerio de Industria.

Esta Subsecretaría de conformidad con lo dispuesto en la norma séptima de la convocatoria ha acordado, una vez examinadas las instancias presentadas, declarar admitidos a los ejercicios de la oposición a todos los aspirantes, según la relación siguiente:

Alvarez Gil, Germán.
Arada Sáenz, José Francisco de la.
Fernández Avilés, Diego.
García López, Luis.
Molina Alfaro, Luis.
Rubio Maceín, Félix.
Such Salinas, José.
Juan Villa, Carlos.

De la relación de admitidos podrán ser excluidos por el Tribunal, durante el curso de la oposición, aquellos en los que se comprobare que las circunstancias personales declaradas no se ajustan a la realidad.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 6 de abril de 1968.—El Subsecretario, Angel de las Cuevas.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Departamento.

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 22 de marzo de 1968 por la que se hace pública la lista de aprobados para ejercer como Guías-Intérpretes de la provincia de León.

Ilmos Sres.: Vista la propuesta formulada por el Tribunal designado para juzgar los exámenes para la habilitación de Guías y Guías-Intérpretes de la provincia de León, que fueron convocados por Orden de este Ministerio de 28 de junio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de agosto), y de conformidad con la misma este Ministerio ha tenido a bien:

Declarar aprobados para ejercer como Guías-Intérpretes de la provincia de León a los siguientes señores:

Guías-Intérpretes:
Fernández Díez, Isabel: Francés.
García Sánchez, Marta: Francés.
Sánchez García, María Soledad: Inglés.
Sevilla Bayón, María Teresa: Francés-inglés.

Se concede un plazo de treinta días hábiles a partir del siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado» para que por los mismos se presente ante la Delegación Provincial de este Ministerio en León la documentación prescrita en el artículo 20 del Reglamento Regulator del Ejercicio de Actividades Turístico-Informativas Privadas de 31 de enero de 1964.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.
Madrid, 22 de marzo de 1968.

FRAGA IRIBARNE

Ilmos. Sres. Subsecretario de Información y Turismo y Director general de Empresas y Actividades Turísticas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se señala fecha para el comienzo del primer ejercicio de la oposición a Profesores de la Banda Municipal de Música.

El primer ejercicio de la oposición a Profesores de la Banda Municipal de Música se celebrará el próximo día 13 de mayo, a las once horas, en el teatro Lope de Vega, de esta capital. Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.
Sevilla, 1 de abril de 1968.—El Alcalde.—1.859-A.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 31 de marzo de 1968 por la que se dispone la aprobación del prototipo de contador eléctrico marca «Landis & Gyr», tipo «CG51h», monofásico para 3 A., 120 V. y 50 Hz.

Ilmos. Sres.: Vista la petición interesada por «Landis & Gyr Española, S. A.», domiciliada en Sevilla, calle Estornino, número 3, en solicitud de aprobación de un prototipo de contador eléctrico marca «Landis & Gyr», tipo «CG51h», monofásico, para 3 A., 120 V. y 50 Hz., fabricado en sus talleres.

Esta Presidencia del Gobierno, de acuerdo con las normas previstas en el Decreto de 12 de marzo de 1954 y con el informe emitido por la Comisión Permanente de Pesas y Medidas, ha resuelto:

Primero.—Autorizar en favor de «Landis & Gyr Española, Sociedad Anónima», de Sevilla, un prototipo de contador eléctrico marca «Landis & Gyr», tipo «CG51h», monofásico, para

3 A., 120 V. y 50 Hz, fabricado en sus talleres y cuyo precio máximo de venta será de quinientas setenta y cuatro (574) pesetas.

Segundo.—La aprobación del prototipo anterior queda sujeta al cumplimiento de todas y cada una de las condiciones de carácter general aprobadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de julio de 1956 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de agosto).

Tercero.—Los contadores correspondientes a los prototipos aprobados llevarán una placa indicadora en la que consten:

- El nombre de la casa constructora y designación del sistema y tipo del contador.
- Número de orden de fabricación del aparato, que deberá además estar marcado en una de las piezas interiores del mismo.
- Clase de corriente para la que debe ser empleado el contador, condiciones de la instalación, características normales de la corriente para la que se ha de utilizar, número de revoluciones por minuto que corresponden a un kilovatio hora.
- Fecha del «Boletín Oficial del Estado» en que aparezca publicada la aprobación del prototipo.